
ATA 486, da DAdm – 29AGO 
Aos vinte e nove dias do mês de agosto de 2013, às 14h, reuniu-se a Diretoria Administrativa da 
Associação de Veteranos do Corpo de Fuzileiros Navais (DAdm) em sua sede, na Praça barão de 
Ladário S/N, Ilha das Cobras, Centro, Rio de Janeiro, RJ, CEP 21091-000. Presidida pelo Contra-
Almirante (FN) José Henrique SalviElkfury, presentes: o Vice-Presidente Edison da Silva Nunes 
Filho, Vice- Diretor de Comunicação Lucio Fernandes de Lucena, Diretor de Assistência Ulisses 
Vilela de Lima,Vice-Diretor Social Pedro Ribeiro de Souza,   Diretor de Patrimônio José Pedro da 
Rocha, Vice-Diretor de Patrimônio Antonio Paulo Torres Anvers, Primeiro Secretário Moisés 
Sarmento de Queiroz, Primeiro Tesoureiro João Joaquim Barroso, Segundo Tesoureiro Eduardo 
Luiz da Silva, Assessor da Secretaria Vilso Carlos Gomes Saraiva. Abertos os trabalhos, o 
Presidente cumprimentou os Veteranos que participaram dos eventos realizados desde a última 
reunião da DAdm: Parada Noturna, Formatura de SD-FN, Festival Âncora Social, viagem a Três 
Corações e, em especial, os que atuaram na Festa Beneficente Pai Veterano, com destaque para as 
Diretoria Social e Assistência, Secretaria e a Diretoria do Patrimônio com a campanha da tonelada. 
A Festa Beneficente Pai Veterano contou com a participação de 960 pessoas, foram arrecadados 
1.405 kg de alimentos, doados para a Creche Pequenos Grumetes e o Lar Samaritano. Tivemos uma 
receita de R$ 9.390,00 e uma despesa de R$ 51.778,40, sendo 42.388,40 custeados pela DAdm. 
Amanhã, às 14h, será feita a entrega dos alimentos no Lar Samaritano, por Comitiva de Veteranos, 
contando com apresentação do Fuzibossa. Na próxima semana serão adquiridos os alimentos para a 
Creche. Foi distribuída uma minuta do Relatório de Atividades do período SET2012-AGO2013, 
solicito que os Diretores verifiquem os tópicos de sua área de atuação, para correções, sugestões e 
complemento de dados. Na próxima semana será distribuído também o relatório de prestação de 
contas. A Diretoria Jurídica emitiu parecer desfavorável à proposta para que a AVCFN tentasse 
obter título de utilidade pública, pois isso representaria alteração no Quadro de Associados e 
prestação de serviços à Sociedade em geral, sem restrições, diferentemente do que está proposto em 
nossa Missão. Haverá apresentação da Banda Sinfônica para a Família Naval, na Cidade das Artes, 
dia 3SET, às 20h. Interessados em convites informar quantidade de pessoas à Secretaria hoje. A 
AVCFN foi convidada pelo SASM para participar do Projeto Novos Horizontes, em 5SET, às11h, 
solicito voluntários para narrar suas vivências e ao Diretor de Patrimônio que providencie os 
banners. Lembro a todos sobre o desfile de 7SET, seguido de evento cultural e confraternização 
aqui na Sede. Em 18 e 19SET será realizado aqui na Sede o Seminário de Saúde Veterano Ativo, 
com palestras na parte da manhã, seguidas de almoço no BtlNav, abordando temas de interesse para 
todos nós. Foram inscritas três equipes da AVCFN na Ultramaratona do CFN, prevista para 5-
6OUT. Haverá apoio de barracas montadas por Unidade da DivAnf. Treinamento no CEFAN em 
31AGO, às 8h, segue atividade do GCC às 9h. Diretoria de Esportes coordenar necessidade de 
transporte com o BtlNav. Em 5OUT será realizado o IV Encontro de Veteranos do Nordeste, este 
ano em Salvador, interessados deverão entrar em contato com o Presidente da SR Salvador, 
confirmando presença até 17SET. A AGO 2013 será realizada no dia 10OUT, aqui na Sede 
Nacional, traje passeio completo, em duas etapas. A primeira etapa, às 14h30, para assuntos 
administrativos e eleição, por aclamação, os componentes da DAdm, caso haja apenas uma chapa 
inscrita para as eleições. A segunda etapa, às 17h, com a presença do ComGer e convidados, para 
empossar a DAdm eleita para 2013-15. A próxima reunião da DAdm, prevista para 26SET, às 15h, 
aberta aos Associados, será a última da atual gestão. Solicito que todos os integrantes se empenhem 
em comparecer, às 14h. A seguir, o Vice-Presidente participou que sua ausência durante três meses 
foi devido a problemas de saúde de sua genitora e que infelizmente veio a falecer no final de junho. 
A seguir o Primeiro Secretário Moisés Queiroz antes de apresentar as propostas de novos 
associados falou sobre o VII Encontro dos Fuzileiros Navais de Magé e Amigos, Evento tradicional 
que se realizará no dia 09 de novembro no Salão Social do Magé Tênis Clube, das 11 às 17:00 
horas, em Magé, RJ. Participou a todos que este ano a Instituição a ser homenageada, será a 
AVCFN e contatos adicionais poderão ser realizados com o próprio, pelos telefones: 8812 8637 ou 



9853 8839. A seguir apresentou a proposta com os seguintes candidatos: Pedro Luiz Gueiros 
Taulois, Decio Nilson Coelho, Aylton Fontoura da Silva, Adenilson Pires Ferreira, Roberto Luiz 
Genonadio Silva, Juares Joaquim das Neves, Amaury Carlos Leite, João Vitor de Oliveira Rocha, 
Jorge Bandeira Soares, Carlos Alberto Lopes, Ademir Cezar Gonçalves da Silva, Sergio Roberto 
Barcellos, Kennedy Alexandre Barcellos, Alessandro Braga Gonçalves, Marcos Fredy Padilha, 
Carlos Cristina da Silva Soares, Evandro Barros Duarte, Francisco Gleison Ferreira dos Santos, 
Kleber Garcez Collaço, Luis Fernando Gomes Rodrigues, José Bernardo do Nascimento e José 
Raimundo de Oliveira Paranhos. Todos aprovados por unanimidade. A seguir, o Segundo 
Tesoureiro apresentou o balancete relativo a julho: 
 

Direção Nacional Diretoria Administrativa 
Saldo mês anterior 278.836,05 Saldo mês anterior 13.099,36 
Receitas 63.362,61 Receitas 40.131,48 
Despesas 58.931,33 Despesas 23.995,34 
Saldo que passa 283.267,33 Saldo que passa 29.235,50 
Conta movimento 17.284,69 Conta movimento 29.030,83 
Aplicações financeiras 265.982,64 Caixa 204,67 
Consórcio – parcelas de 120 99   
Valor da carta de crédito 253.192,79   

 
Em seguida, o Diretor de Assistência solicitou que os Veteranos visitem nossos companheiros no 
Hospital Naval Marcilio Dias, tecendo comentários sobre a importância das visitas. A seguir, o 
Diretor de Patrimônio informou sobre a ativação de um ponto de apoio da LUNAGRA no Batalhão 
Naval e que uniformes para Associados podem ser adquiridos no local. A seguir, às 15h, o Senhor 
Presidente agradeceu a presença de todos e, por não haver mais assuntos a serem tratados, deu por 
encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Moisés Sarmento de Queiroz, Primeiro-Secretário, 
lavrei a presente Ata, que será assinada respectivamente pelo Senhor Presidente e por mim.  
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